

愛媛県倫理法人会 中予地区8単会 活動報告・モーニングセミナー

松山市倫理法人会

活動報告 特別ナイトセミナー

令和6年2月26日に大阪府倫理法人会相談役・法人局法務・サーバイザーや本様にご登壇して頂きました。「社員が大切にすることを大切にする経営」をテーマに、社員の家族や健康に配慮した職場づくりの実例や信じられない状況に直面した時の経験をお聞きすることができました。



モーニングセミナー 日時／毎週火曜日(6:30~7:30)
会場／ホテルマイステイズ松山 松山市大手町1-10-10
TEL:089-913-2580

松山にぎたつ倫理法人会

活動報告 「興居島デイキャンプ」で親睦!

令和5年8月20日(日)に興居島にてデイキャンプを開催しました。早朝から参加した方は釣りを楽しみ、BBQでは興居島名物のたこや釣りたてのギザミなど肉以外も楽しめました。夏の興居島は景色も最高で手軽に行けるリゾートです。会員同士の絆を深める良い機会になりました^^



モーニングセミナー 日時／毎週金曜日(6:30~7:30)
会場／ANAクラウンプラザホテル松山 松山市一番町3丁目2-1
TEL:089-933-5511

松山北倫理法人会

活動報告 「万葉苑の清掃活動」開催

松山北では毎月第4土曜日に護国神社隣、万葉苑の清掃活動を行っています。この活動は初めて11年になります。白い息を漏らしながら、桜が舞い落ちるのを眺めながら、蝉の声を聞きながら、真っ赤な紅葉を集めながら、今まで続けて参りました。継続は力なり。松山北、派手さはないですが、誰にも出来ることを誰にも出来ないくらい続ける力は一番です!目標達成に向けてこれからもコツコツ続けて参ります。



モーニングセミナー 日時／毎週水曜日(6:30~7:30)
会場／ホテルサンルート松山 松山市宮田町391-8
TEL:089-933-2811

砥部倫理法人会

活動報告 「令和6年度 新年会」を開催

たくさんの会員の方に参加いただき新年会を盛大に開催いたしました!コロナも明け、これからも積極的に会員交流を行っていかねばと考えております。



モーニングセミナー 日時／毎週木曜日(6:30~7:30)
会場／砥部町商工会館 砥部町大南394
TEL:089-962-2148

松山市中央倫理法人会

活動報告 「倫理経営講演会」開催

令和6年度倫理経営講演会を開催いたしました。多くの皆様の温かいお心で盛会に終了致しました。会場には、約120名の皆様がお越しになり、熱心に聴講いただきました。お越しいただきました皆様、ありがとうございました。第一部では事業体験報告「心の時代を生き抜く」。第二部は今年度のテーマ、経営力を磨く~時代が求める心の経営~ご講演。大転換の渦中に立つ企業・断端のリーダーが希望の兆しを見出す機会となることを願い開催いたしました。



モーニングセミナー 日時／毎週火曜日(6:30~7:30)
会場／ANAクラウンプラザホテル松山 松山市一番町3丁目2-1
TEL:089-933-5511

松山伊予倫理法人会

活動報告 『2単会合同新入会員歓迎会』開催!!

令和6年2月17日(土)19時～、伊予市会員の四季旬魚まるふくじにて新入会員(入会1年末満)が半数以上の総勢23名の参加で開催。【倫理法人会】としての活動指針・MS/NS活動・活用作法を解説する時間を設けることで新入会員に併せて既存会員も改めて認識・理解を深める機会となりました。和やかながらも単会の垣根がなく会員皆さんの積極的な交流が図れたことは、今後の皆さんの仕事の発展と2単会が持つ以上の魅力が純粋倫理の普及拡大へと大きく期待できる歓迎会となりました!



モーニングセミナー 日時／毎週木曜日(6:30~7:30)
会場／ANAクラウンプラザホテル松山 松山市一番町3丁目2-1
TEL:089-933-5511

東温倫理法人会

活動報告 「ボーリング大会」を開催

未会員1社3名、会員2家族を含む23名の参加で開催しました。今回は石鎚事務長の提案により、前半のスコアより後半のスコアが良い人を優勝者にチーム賞も同じルールで競うことになりました。ルールを公表せず、まずはスタート。途中で上記ルールを公開するとみなさんの真剣さがヒートアップして、思いを込めて1球1球投げている姿が面白かったです。ボーリングは老若男女、全員が楽しめて、未会員・会員の垣根も超えた交流の場となります。来年は、もっともっとたくさんの方で楽しみます。やりましょう!



モーニングセミナー 日時／毎週土曜(6:30~7:30)
会場／見奈良天然温泉リラクゼーションセンター(愛媛県東温市見奈良1110)
TEL:089-987-7025

伊予市倫理法人会

10周年に向けて!

伊予市倫理法人会は創立10周年を迎えます。記念式典に向け創立の想い、歴代役員の想いを胸に正倫理法人会の確立と同時にイベント内容と役員+会員+事務局の総力戦で取り組んでいます。心をひとつにすると会の雰囲気も高まりドンドン仲間が増える奇跡が巻き起こっています!10年の歴史を歩んだ伊予市倫理法人に期待してください!!



モーニングセミナー 日時／毎週金曜日(6:30~7:30)
会場／ウェルビア伊予 伊予市下三谷1761-1
TEL:089-983-4500

石鎚

令和6年4月25日発行 中予地区特集号

愛媛県倫理法人会 広報紙「石鎚」 APRIL.25.2024

発行所／一般社団法人 倫理研究所 愛媛県倫理法人会 会長／仲田 英里
事務局／〒790-0878 松山市勝山町1丁目10-1 松山共栄火災ビル6F
TEL 089-987-7025 FAX 089-987-7026
E-mail info@rinri-ehime.jp https://www.rinri-ehime.jp/

ISHIZUCHI No.84

愛媛県倫理法人会
会長 仲田 英里

(すなお)でなければならないという事です。そして、この明朗・愛和・喜劇の中で最も大切なものは、明朗であることです。つまりどんな時も、明るく朗らかであるようにと教えられます。

こんな時に思いがちですが、こんな時だからです。こんな時だから笑顔を絶やさず、みんなと仲良く協力しなければなりません。

もし、自分が不幸の真ん中にいると思いイララして周りにあたり散らしたとすればどうでしょう。誰もそんな場所には居たくないですよね。でも、行く当のない人達も沢山いらっしゃいます。その人達もいやな思いをしながら居なければなりません。そんな中、何も知らない子供達に笑顔を向けられたら、知らずに微笑み返している自分に気が付くはずです。

どんな時でも笑顔が力をくれます。そして笑顔の連鎖がエネルギーとなり、体に活力を入れてくれる。遠く離れていても倫理で繋がっている仲間達がいます。私達は、この仲間が一人でも多く繋がれるよう増やし、そして日本を笑顔にすることの使命のもと、この倫理を普及も含め楽しみたいものです。

愛媛県倫理法人会中予地区
地区長 中岡 富茂

コミュニケーションとれていたかったかも。車の運転は時間に余裕をもって。と前向きな心にすぐに切り替えることが出来たら幸せだし、新しいアイディアがどんどん湧き出て、商売繁盛。

中予地区では全単会、毎回50人モーニングセミナーを開催することで、コロナで足が遠のいていた人達も呼びもどし、初めて来られた方も「是非一緒に勉強したい」と思われるような活気溢れるピカピカのモーニングセミナーにしようと取り組んでいます。

人には大小さまざまな課題が有るはずです。モーニングセミナーと一緒に学び、それぞれの課題を克服ていきましょう。足るを知り幸せに感じる人が増える事で、地域社会での犯罪を少なくしましょう。

2005年8月に倫理法人会にご縁をいただき約20年。2008年のリーマンショック、2011年の東日本大震災、2018年の西日本豪雨災害、2020年のコロナ、消費税8%、10%増税など不景気になる要因だけでしたが、倫理法人会のおかげで、会社を存続させることが出来ました。感謝

1日のはじまり方で、意識が変わる。人が変わる。

朝活のススメ

モーニングセミナー&活力朝礼 まず、経営者から変わってみませんか?

1日1項の「職場の教養」は朝礼用のテキストとして全国で多くの企業が活用しています。

「職場の教養」のお申し込み・お問い合わせは愛媛県倫理法人会まで

愛媛県倫理法人会 中予地区8単会 会員企業紹介

松山市
倫理法人会
会員

株式会社インフィ

松山市市坪南1丁目2-14 TEL:089-907-7887

株式会社インフィ 代表
樋野 志信さん

この度、松山市倫理法人会に入会をさせて頂きました株式会社インフィの樋野志信と申します。弊社は新車・中古車販売、自動車修理、レンタカーを営んでいます。

私は国家1級自動車整備士の資格を有していますが、整備にお金を掛けるのが嫌いです。日々のカーライフを少しでも楽しんで頂く為、中古部品などを使用し、極力メンテナンスにお金が掛からないよう、ご案内する事を心がけております。

日々、車を運転されるのであれば少しでも楽しい時間を過ごせるお手伝いをさせて頂けるよう、これからも頑張っていきます。もし、なにかお車の事でお困りの事がございましたら、お気軽にご相談ください。

また、倫理法人会では経営者としてはもちろん、人として成長出来る事を目標にMSなど出来る限り参加をしていきますので、よろしくお願い致します。

そして全く上達をしないのですが、ゴルフを趣味でやっております。お仕事の事だけでなく、末永く人ととの付き合いが出来る方が増えるといいなと言う思いもあります。楽しい事が大好きですので、プライベートな事でも是非、お気軽にお説明頂けると幸いです。

松山北
倫理法人会
朝礼委員

升田ボクシングジム

松山市鴨川1-1-3 TEL:089-995-8502

升田ボクシングジム 会長
升田 貴久さん

第25代東洋太平洋ライトフライ級チャンピオン・升田貴久が経営するプロボクシングジム。「愛媛から世界を目指す」をテーマに掲げて開設。

選手コースだけではなく、体力維持やダイエットと各目的に合わせてトレーニングも出来ます。現在プロボクサー5名在籍。試合を行っている小・中学生のキッズボクサーが10名。

愛媛から本気で世界を目指したい方。一般コース希望の方もプロ選手達に刺激を受けながら、楽しく自らの目標達成しませんか?どんな小さな目標でも構いません。

何かに向けて動き出す事が大事です。一緒に汗を流しましょう。

そして【愛媛から世界へ】共に戦ってくださるスポンサー様を募集しております。

愛媛の地で頑張っている選手達を応援して頂けたら幸いです。升田ボクシングジムを宜しくお願い致します。

松山市中央
倫理法人会
MS委員

株式会社リーサン(オモニ別邸松山カルビ)

松山市三番町2丁目8-2豊島ビル1階 TEL:089-935-7228

株式会社リーサン 代表取締役
影浦 一夫さん

私は松山市の中心街で「オモニ別邸松山カルビ」というサムギョプサルと韓国料理のお店を営んでおります。また「リーサンちゃんねる」というYouTubeチャンネルの運営を通して、美味しい韓国料理を全国全世界の皆様にお届けしております。

松山カルビは創業から14年目となり、多くのお客様にご来店いただいておりますが、韓国人の料理人が作る本場の料理をご堪能いただけます。サムギョプサルや、特製のタレに浸け込んで焼く豚カルビが人気メニューです。また、生のワタリガニを特製の醤油に浸けた「カンジャンケジャン」は他のお店では食べられない最幸の一皿です。

倫理法人会に入会しようと思った理由は、私自身が還暦を迎え、人生の学び直しをしようと思ったことでした。元気な挨拶、2分間の静寂の時間、そして葉の中の一言一言、モーニングセミナーのすべての時間が人々体育會系の私にはとても気持ちのいいものでした。今では週に一度モーニングセミナーに参加して、自分を律することが大切なルーティンとなっています。

これからは他の単会のモーニングセミナーにも参加しながら、倫友の皆様との交流を深めていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

松山にぎたつ
倫理法人会
女性代表委員

浦川鍼灸治療院

松山市南斎院町951-11 TEL:089-973-3588

浦川鍼灸治療院 代表
浦川 亜矢さん

弊社は「健康でない人を健康に健康な人をより健康に」を基本理念に松山市南斎院町にて浦川鍼灸治療院を開業しております。

今年で40年目になり、来年の40周年に向けて更に目の前の患者様のお役に立てるよう精進して参ります。

今ある症状の改善はもちろんのこと、未病を防ぐ東洋医学の良さを生かした専門性と健康から成り立つ美容分野。

今年は髪の毛のお悩みに特化した治療などから心と体をサポートしてまいります。私たちは、父である院長と親子で倫理に関わらせて頂いていますが、親子関係も倫理のおかげでコミュニケーションが取れるようになります、親子の絆がより力強いものとなってきています。

今期女性代表委員を拝命させて頂き、愛媛県の女性をより活躍出来る場を増やす行けたらと思い、2.3ヶ月に1度にぎたつでは女子会を開催しております。集まることにより、コミュニケーションを取ることができ、より色々な意見交換が出来て、新しい発見の数々です。

これから更に会員さんが増え、発展出来るようにコツコツと活動を続けていきたいと思います。

松山伊予
倫理法人会
会員

CMING FIELD WAEN ~和縁~

東温市北方甲1625番7 TEL:080-6289-2904

CMING FIELD WAEN ~和縁~ 代表
渡邊 裕輝さん

当施設は令和4年11月に東温市にオープンしました。

「不便を楽しむ。非日常空間。」をコンセプトに1日1組限定で、キャンプギアのレンタル、コテージ、サウナなどを貸切で楽しんでいただける施設となっております。

日本庭園を基調とした和風テイストのキャンプ場となっており、四季折々の雰囲気を楽しむことができ、当施設でしか味わえない体験も今後取り入れていく予定となっております。

当施設の目的は「遊ぶ」だけではなく、人間関係の構築、課題解決能力の改善、危機管理能力などを養っていくための「教育」を目的としています。

プライベートでの利用はもちろんですが、会社の研修の一環として焚き火を囲んで上司、部下のコミュニケーションを図り、チームワーク強化や生産性の向上を目的とした利用も可能となっております。

家族での時間、友人や大切な人と過ごす時間、会社のメンバーと過ごす時間。今繋がっている縁をさらに深め、人間力を向上させたい。そんな想いがありましたら、ぜひ当施設へお越しください。

砥部
倫理法人会
MS委員

APIPA Design Studio 株式会社

松山市森松町280-2 Mホーネー森松205 TEL 090-9834-8373

APIPA Design Studio 株式会社 代表取締役
石塚 政紀さん

弊社は、2005年より東京にてフリーランスとしてWEB制作やデザイン制作を開始し、2010年に愛媛県へ移住してまいりました。2012年より松山市にてフリーランス活動を再開し、映像事業、ドローン事業、VR事業と新たな事業も増えました。2017年に法人化し、観光関連の映像制作や企業のPR動画などを主に現在にいたります。

クライアント様の想いや目標をしっかりとヒアリングしたうえで、論理的に構築し、ちょっとの遊び心を入れてユーザーの心を掴むコンテンツ制作を常に念頭において、お仕事をさせていただいております。

APIPAという社名は、A=artistry(芸術性)、P=personality(人間性)、I=innovation(新しい切り口)、P=painstaking(労力を惜しまない)、A=attitude(姿勢)の頭文字からとりました。つなげると、芸術性と人間性を常に高めながら、新しい切り口を探求し労力を惜しまず提供する姿勢となります。この姿勢を念頭に精進していきたいと思っております。

人間性を高めるために、今後も砥部倫理の皆様と共に倫理を学んでいきたいと思います。

伊予市
倫理法人会
朝礼代表委員

森塾

伊予市森甲609-2 TEL 089-982-3960

森塾 代表
田中 慎之介さん

伊予市の森地区で、小さな学習塾を始めました。対象は「学校の勉強に退屈している生徒」としています。学校の勉強が簡単すぎて退屈している生徒、逆に難しきで退屈している生徒、学校に通うことが難くなっている生徒が勉強に来ています。受験のために勉強するのではなく、楽しいから学ぶ。学ぶ楽しさを全力で伝え、知的好奇心を醸成し、自ら学びに向かう姿勢を育成しています。

森塾では、学んで得た知識や磨かれた知性を、自分のためではなく他人のために使える人間になって欲しいと思っています。他者や社会に対して、何か貢献したいという情熱を結実させるために、獲得した知識や知性を役立てほしい。そんな想いから、「学ぶ目と豊かな心を育てます。」という理念を掲げました。

学習塾は仕事のメインが夜なので、早起きとは無縁の人生でしたが、倫理法人会に出会って朝早から活動するようになり、一日が長くなり、仕事の質が格段に上がったと感じています。これからも早く起きて、高品質な教育サービスを提供できるよう、私自身も学び続けたいと思います。

